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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Anpassung der konsumtiven Mittel für den Ganztags-Schulbetrieb an die 
Tarifentwicklung 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie haben sich in den letzten vier Jahren die Ansätze der konsumtiven Mittel für den 
Ganztagsschulbetrieb entwickelt, bezogen auf die einzelnen Schulen?  
 

2. Inwieweit plant der Senat, die konsumtiven Mittel für den Ganztagsbetrieb an die 
Tarifentwicklung anzupassen?  
 

3. Welche Informationen hat der Senat dazu, inwieweit Schulen den Ganztagsbetrieb 
bereits eingeschränkt haben oder Einschränkungen planen, da sie die bisher 
eingesetzten Kapazitäten aufgrund der Tarifanpassung nicht mehr aufrechterhalten 
können? 

 
 

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
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